

オンライン男女共同参画連続講座 第1回基調講演アンケート集計 (21.12.13 現在)

令和3年11月27日(土) 10:00~12:00

我孫子市オンライン男女共同参画連続講座“私らしく”のその先へ Part II

do (ドゥー) から be (ビー) の肩書きへ～仕事の肩書だけでない自分に出会う

①11月27日(土) 10:00~12:00 基調講演「公私混同のススメ～私の be の見つけ方～」講

師：小笠原裕司 (Zoom 開催)、11月30日(火) から見逃し配信を実施中。

■アンケート回答者属性 (LIVE 配信参加 30 人)

12月13日(月) 現在、23件アンケート戻り (無記名のため重複回答が可能)

・LIVE12、見逃し6、両方5

・男性10人、女性13人

・70歳代1人、60歳代1人、50歳代9人、40歳代7人、30歳代5人

・我孫子市内12人、市外11人 (千葉市、佐倉市、竜ヶ崎市、兵庫県芦屋市、八王子市、岡山市、足立区、世田谷区、流山市2、多摩市)

■講師へのメッセージ

・断片的に聞いていたてっちゃんストーリーよかったです (男性、50歳代)

・ストレングスファインダーやいろいろな書籍等紹介していただいて参考になりました。(女性、40歳代)

・すごくよかったです。共感大です。自身も7分の7で活動しています。てっちゃんの貴重なお話ありがとうございます。(男性、50歳代)

・ご自身の経験なども踏まえ、分かりやすいお話でした。気になるキーワードがいくつもあり、大変興味深く、これから自分でも探求していきたいと思います。ありがとうございました。(男性、50歳代)

・てっちゃんの基調講演をとっても楽しみにしていました。自分が周りに言われたことに気づく、考える、印象に残りました。自分の be ってなんだろう？自分を主人公にする癖がなく困りました。どうしても周りに良いようにと考えてしまう方法を変換するには？周りの人や子どもたちが過ごしやすかったり、楽しめていることを見ることを楽しんでいる私の肩書きをどう表現したらいいものか、次回への宿題に手を焼きそうです。参考になる思考法がありましたら教えていただきたいです。(女性、50歳代)

・肩書きの持つ影響力を感じました。ドリームキラー、ドリームメーカーなど大切なキーワードが随所に散りばめられていて、学びの多い時間でした。助けてって言えるって大切と思っていたけど、依存が自立につながるという考え方は知らなかった。視野が広がりました。感謝です。質問意見にも応えてくださり、ありがとうございました！

・自分らしく日々充実した生き方をする気付きをいただきました。次回も楽しみです。(男性、30歳代)

・どんな生き方、何を大切にしたいか？内省しながら作っていく be の肩書も大切ですが、外的役割が見えやすい do の肩書も大切。(女性・60歳代)

- ・ご講演有難うございました。コロナ後のリモートセミナーで一番ぶっ飛んでいて楽しかったです。7/7や人生どうありたいか、など大変すばらしい格言でした。参考にいたします。
(男性、50歳代)
- ・Aでの仕事のことがBの仕事でも使える、活かせるというところは共感しました。自分がやっていることってどこかつながっているところがあると思います。(女性、50歳代)
- ・共感するところだらけでした。今の自分に必要なお話が詰まっていた。チャットを活用しながら参加者の感想なども吸い上げながらはとても良いのですが、それにすると、時間が足りなすぎて、もっと聞きたい部分を深めることはできないのでそこが残念ですが、熱い思いや伝えたいも伝わってきて、響くキーワードも沢山あった。時間がもっと欲しかった。2部構成とかでもよかった位。(謝礼など予算の関係もあるのかもしれないけれど。)念(女性、50歳代)
- ・個人的なことですが生活の形が変わるタイミングだったので、不安がやわらぎ、背中を押して貰ったような気持ちになりました。ありがとうございました。(男性、30歳代)
- ・てっちゃんのお話を聞きたいと思って、参加しました。まさに、私もこの1年トランジションの時期を経て新たな始まりに移ったところです。DOの肩書捨てちゃいましたが、身軽になって本当にやりたいことだけやっていきます。またお会いしましょうね！(女性、50歳代)
- ・久しぶりに自分を振り返って考える時間が持てました。ストレングスファインダーもやってみます。私らしさ、自分の生き方、好きな事などから考えてみると、私自身が今やっている活動に広がりが出たり、今後やっていきたい事も出てきそうです。自立の考え方も目から鱗。早速図書館で本を借りたので読んでみます。(女性、30歳代)
- ・講師の方が楽しそうに色々なことやってるのがわかって選択肢は色々だなあとわかって良かったです。(男性、40歳代)
- ・ご自身の経験からお話いただいたので大変分かりやすかったです。会社で働かされていた時に感じた違和感、凄く共感致しました！(男性、40歳代)
- ・「肩書きが力を持ち、私たちの言動にも影響していく」という部分は思い当たることがあり頭をガツンと殴られたようでした。「自分の当たり前を揺さぶる」これから年齢を重ねていくにつれ心に留めたい言葉でした。今すぐには自分のbeの肩書きを作れそうにないですが少しずつ見つけていけたらと思います。(女性、30歳代)
- ・人生を楽しんでいる姿に非常に共感、すてきだなと感じました。折角の生命、自他ともに楽しく過ごしたいと思います。(男性、40歳代)
- ・今の自分にぴったり過ぎる内容で、むちゃくちゃ頷きながら、ノートテイクしまくりました(笑)必要なタイミングで必要なお話を聞けたこと、感謝します。てっちゃんサイコー！私も、学ぶだけでなく少しずつでも体験・実践していきます。楽しみです！(女性、40歳代)
- ・様々なフィールドで活躍されている先生のお話を聴けて、参考になりました(女性、40歳代)